

Home > Colombia > Más Regiones

18 ene. 2022 - 2:01 p. m.
Redacción Colombia

Hombres armados hurtaron un vehículo contra incendios de Ecopetrol, en Tibú

La empresa denunció que también ha sufrido otros ataques e intimidaciones, como el secuestro de un ingeniero de una de sus consultoras.



La empresa hizo un llamado para la liberación de ingeniero, que completa cinco días secuestrado.

Foto: archi

Ecopetrol denunció que su operación en Tibú, Norte de Santander, está en riesgo, tras algunos hechos amenazantes, como el hurto de un vehículo, que se presentó el pasado 15 de enero, en la vereda Buenos Aires, y el **secuestro** de uno de los trabajadores de la consultora Consultec, Diego Fernando Lozano.

La empresa indicó que el automot, que es indispensable para la seguridad de las operaciones, “se dirigía a atender labores de apoyo en el campo Sardinata, cuando fue interceptado por hombres armados, siendo los operadores del equipo intimidados, retenidos y posteriormente dejados en libertad”.

También puede leer: [Cúcuta: urge la reapertura comercial con Venezuela](#)

“El no contar con un equipo de estas características conllevaría a la suspensión de las operaciones, ya que es parte del esquema mínimo de seguridad industrial”, explicó la empresa, así como indicaron que este mismo vehículo atendía

Últimas noticias



Más regiones

Cartagena 2022: a regular las fiestas y el uso del espacio público

Hace 1 hora



Denuncian presuntos casos de violencia sexual contra atletas santandereanas

Hace 1 hora

Más regiones



Cúcuta: urge la reapertura comercial con Venezuela

Hace 12 horas

empresa, así como indicación que este mismo vehículo atienda incendios en Tibú, por lo que se buscan soluciones para continuar la operación.

Ecopetrol 
@ECOPETROL_SA

#Atención  | Hurto, secuestro e intimidación pone en riesgo nuestra presencia en Tibú. Fue hurtado un vehículo contra incendios indispensable para el desarrollo seguro de las operaciones en la región, y hoy se cumplen 5 días del secuestro de Diego Lozano, ingeniero de @Consultec

INFORMACIÓN DE PRENSA 

Hurto, secuestro e intimidación contra Ecopetrol pone en riesgo operación en Tibú

- Fue hurtado vehículo contra incendios indispensable para el desarrollo seguro de las operaciones en la región.
- Rescatado hoy un ingeniero secuestrado por la Marquetalia de Diego Fernando Lozano, ingeniero de Consultec, quien trabajó 5 días secuestrado.

Ecopetrol informa que el pasado sábado 13 de enero se robó un vehículo contra incendios indispensable para el desarrollo seguro de las operaciones en la zona de Tibú, Norte de Santander. El vehículo es un camión (Buenos Aires, modelo 15, vía Sardinata, en el municipio de Tibú, Norte de Santander).

El secuestro se dio a conocer a través de un mensaje de texto enviado al número de Ecopetrol, donde se informó que el ingeniero fue secuestrado y posteriormente desalojado en Tibú.

El grupo secuestrador se comprometió a pagar la libertad del ingeniero, en desarrollo seguro de operaciones, siendo ubicado en los puntos, zonas de producción y actividades de los campos Tibú, Sardinata y Chirigá.

En su calidad de ingeniero de mantenimiento de equipos y la supervisión de las operaciones en el sitio del campo Tibú, el ingeniero Diego Fernando Lozano, quien además, es un ingeniero de mantenimiento de equipos contra incendios y atención a otros equipos que se encuentran en el municipio. Se espera en la medida de lo posible que permita continuar con la operación.

Se espera a toda velocidad la entrega y el rescatado que viene los investigadores de Ecopetrol en la región y se espera el rescatado ocurrido el pasado 13 de enero.

Ecopetrol reitera su compromiso con la seguridad y el bienestar de sus empleados y clientes que se liberen, se rescaten su vida, liberación fundamental y volver sano y salvo a su hogar.

La empresa reitera la importancia para que en el marco de sus competencias las autoridades competentes en los gobiernos correspondientes para garantizar los derechos del secuestrado y su pronta liberación.

Fecha: 18 de enero de 2022

11:44 a. m. · 18 ene. 2022

23 Responder Compartir este Tweet

[Descubre lo que está pasando en Twitter](#)

Además de esto, se hizo un nuevo llamado sobre el secuestro del ingeniero Diego Fernando Lozano, de Consultec, quien fue secuestrado el pasado 13 de enero. Según la empresa petrolera, el hombre fue llevado por hombres armados que lo sacaron del sitio donde adelantaba labores.

Consultec informó que presuntos miembros del frente 33 de las disidencias de las Farc ingresaron a las instalaciones e “interceptaron un vehículo asignado a la operación perteneciente a otra empresa contratista e ingresaron con armas de fuego obligando a Lozano, jefe de la operación, a abordar un vehículo”.

Consultec Int. 
@Consultec

Queremos unirnos a la voz de la esposa de Diego, Kathy.
"Entiendan que tiene familia, unos hijos, lo queremos mucho y nos hace falta en la casa. Es una persona inocente, no pertenece a ningún tipo de conflicto, NO queremos conflicto en esa zona, ni en ninguna parte del país."

10:26 a. m. · 17 ene. 2022

[Leer toda la conversación en Twitter](#)

2 Responder Compartir este Tweet

[Leer 1 respuesta](#)

También puede leer: Disidencias de las Farc serían las responsables del asesinato de Breiner Cucuñame

“La empresa reitera la importancia para que en el marco de

sus competencias las instituciones avancen en las gestiones correspondientes para garantizar los derechos del secuestrado y su pronta liberación”, manifestó **Ecopetrol**.

 Recibe alertas desde Google News

Temas Relacionados Noticias hoy Noticias Colombia

Norte de Santander Tibú Ataque Hurto Secuestro **Ecopetrol**



0 comentarios

Le puede interesar

Enlaces patrocinados por Taboola



Una pequeña inversión en Amazon podría sorprenderte en un mes
Investingops



¿Quieres vender tu auto? Conoce el precio de tu vehículo.
OLX Autos | Colombia



Todas las personas mayores de 60 años deberían usar esto en la muñeca
24News



Bogotá: Los SUV no vendidos del 2020 por una fracción de su valor
SUV | Enlaces Publicitarios



Los SUV Híbridos no vendidos se venden por una fracción de su valor!
Autos | Enlaces Publicitarios



Podrías obtener un segundo salario, invirtiendo \$200 en Netflix CFD
Consejería Financiera

Lo más visto en Más regiones



Más regiones
Cúcuta: urge la reapertura comercial con Venezuela

Hace 12 horas



Más regiones
Denuncian presuntos casos de violencia sexual contra atletas santandereanas

Hace 1 hora



Más regiones
Capturado confesó que asesinó a mujer hallada en una maleta en Bucaramanga

17 ene. 2022 - 2:44 p. m.

Contenido exclusivo



Empresas
EE Gilinski vs. el GEA: el 5 % que podría cambiarlo todo



El Magazin Cultural
EE Hiroshima: el artículo del que Einstein quiso tener mil copias



Colombia
EE El Espectador le explica: la situación de orden público que se vive en Arauca

Lo que es tendencia



1 **Judicial**
Los detalles del caso del estilista Mauricio Leal que reveló su excuñada

2 **Columnistas**
Un trago amargo para la élite antioqueña

3 **Bogotá**
Fiscalía solicita medida de aseguramiento en contra de Jhonier Leal

4 **Judicial**
Las pruebas de las Fiscalía contra Jhonier Leal por el homicidio de Mauricio Leal

Inscríbete a **Nuestros Newsletter**

Despierta con las noticias más importantes del día.

- El despertador**, las noticias para comenzar el día.
- Colombia + 20, paz**, reconciliación y justicia transicional.
- Blog Del Rio**, noticias sobre agua y medioambiente.

